
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

嘉麻警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和５年１２月７日  午後４時３０分 から 

 令和５年１２月７日  午後５時３５分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          嘉麻警察署大会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下６名 

 

  

 

警 察 署        

署長、副署長、総務課長、会計課長、 

生活安全課長、地域課長、山田警部交番所長、 

稲築警部交番所長、刑事課長、交通課長、 

警備課長、事務局 

 

  

  

  

 
議 事 概 要          

 

   

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

【会長挨拶（要旨）】 

 先日１１月３０日に開催された「年末年始特別警戒出動式」に出席させていただ 

いたが、署員の勇ましい姿にこちらも元気をもらった。 

署長以下署員の皆様にあっては、引き続き嘉麻市の安全・安心のためによろしく 

お願いする。  

本日も重要な議題が続くことから、委員の皆様の御協力をお願いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 この一年を振り返ると、刑法犯認知件数に関しては、新型コロナウイルス感染状

況が落ち着きを見せたからか、若干増加傾向にある。 

また、交通事故発生件数に関しても、当署管内での発生はなんとか抑え込んでい 

るものの、県下では交通死亡事故がかなり多く発生しており、現在緊急対策を講じ 

ている状況である。 

 さらに、当署管内では、昨日、山田地区において、住宅敷地内に干していた洗濯 

物に火を付けられるという、大変危険な事案が発生したが、地域の皆様のご協力を 

いただき、本日被疑者を検挙するに至った。 

 今回の事案のように、やはり地域の皆様と警察の連携は欠かせないものであり、 

まさにこの警察署協議会がその場であると感じているところである。 

 本日は、３点の議題についてそれぞれ説明させていただくこととしているが、忌 

憚のない御意見をいただくよう、よろしくお願いする。 

 

【議事】 

１ ニセ電話詐欺の現状・対策について（生活安全課長） 

２ 管内の交通事故発生状況及び飲酒運転の危険性について（交通課長） 

３ 嘉麻警察署代表電話への音声応答転送装置の導入について（総務課長） 

 

【事前に寄せられた質問に対する回答】 
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１ いじめに起因する刑法犯罪等への対応に関する質疑回答 

２ 管内における大麻事犯の現状に関する質疑回答 

  

【署長総括】 

 本日は、「警察署代表電話への音声応答転送装置の導入」について説明させてい 

ただいたが、緊急の際は１１０番通報をしていただくことが前提であるので、よろ 

しくお願いする。 

先般の警察署協議会においてご説明させていただいた「カスタマーハラスメン 

ト対策」も含めて、警察も変革していく時代に入っており、今後も新しい制度や改 

正等あった際は、いち早く協議会委員の皆様にご説明したいと考えている。 

 現在、年末年始特別警戒期間中のところ、管内における事件・事故を防圧し、管 

内住民の皆様が良い新年を迎えられるよう頑張っていく所存であることから、今後 

とも御支援、御協力をお願いする。 

 

【閉会】 

 以上で、令和５年度第３回嘉麻警察署協議会を閉会する。 

      以 上 


